



ÉPHÉMÉRIDES LYONNAISES

2 Décembre 1884. — L'Académie des Sciences, Belles-lettres et Arts de Lyon nomme membre titulaire, dans la classe des Lettres, M. Henri Beaune, ancien procureur général à la Cour d'appel de Lyon, en remplacement de M. Baudrier, ancien président de chambre à la même Cour, décédé. — Dans la même séance, M. le docteur Delore, ancien chirurgien-major de l'Hospice de la Charité, est nommé membre titulaire dans la classe des Sciences, en remplacement de M. le docteur Marmy, décédé.

7 Décembre. — Mort, à Paris, de M. Mantellier, ancien conseiller à la Cour de cassation, né à Trévoux, le 20 octobre 1810. M. Mantellier était entré dans la magistrature en 1834 et l'état de sa santé l'obligea à se démettre de ses fonctions en 1882. Il consacrait les loisirs que lui laissaient ses fonctions à des travaux sur l'histoire, archéologie et la numismatique. On lui doit notamment : *Notice sur la monnaie de Trévoux et de Dombes* (Orléans, 1844); *Histoire de la communauté des marchands fréquentant la rivière de Loire* (Orléans, 1863, 3 vol. in-8°), ouvrage qui obtint un prix de 1,000 fr. au concours académique de 1869.

7 Décembre. — Concert-Conférence au Grand-Théâtre, organisé par les loges franc-maçonniques de Lyon. M. le député Paul Bert traite de la question coloniale.

— M. Ulysse Pila, chef d'une importante maison lyonnaise, part au Tonkin pour y créer des établissements commerciaux.